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いつもお世話になっております。現在、議会は閉会中ですが、議員活動は行っております。

今回は、８月６日（月曜日）に開催された、印西市住所表示審議会について、ご報告させ

ていただきます。 
 

「印西市住所表示審議会」について 
1. どんなことをする審議会か 
市長の諮問に応じ、住所表示に関する事項について、調査および審議をし、その結果を 
市長に答申します。 

 
2. 今回の審議会の目的は何か？ 
千葉県企業庁から、印西市に対して千葉ニュータウン タウンセンター地区南側の中高層

住宅用地における字名称の変更についての要望をうけての市長からの諮問です。 
 
3. 具体的な場所はどのあたりか？ 
千葉ニュータウン中央駅南側、ダイエー 千葉ニュータウン店 南側地区一帯の土地です。 
（ケーズ電気出店予定地も含みます。）～近鉄不動産が建設する中高層住宅用地にできる

集合住宅では来春の募集開始にむけて、整地が行われております。（ダイエー駐車場の東

側の土地です。） 
 
4. 現在はどのような地名か？ 
現在の地名は以下のようになっておりますが「印西市住所表示実施基準」により、 
住所の表示を合理化するため、現在の字の形状の境界が複雑に入り組んだり、飛び地が 
生じたりしないように（例えば、現在の「草深地区」）道路等の簡明な境界線をもって 
字の区域の合理化を行い、住所表示を実施します。 

 
 現在の 字 名称の一覧（主要なもの）／５つの大字、20 の小字 
 

大字 小字 
武西（ムザイ） 馬橋台 

〃 掛塚 
〃 庚塚 

戸神（トカミ） 猿塚 
〃 大野 

 
5. 今後はどのような作業を行うのか？ 
今回は昨年のように名称の公募は行いません。 
これは今回は、千葉ニュータウン タウンセンター地区 
南側の中高層住宅用地の募集までの時間的な事情、 
市民が日常的に使用する商業施設に対する名称でないこと、 
前回、公募時に応募が少なかったこと等の事情があります。 
そのため、13 名の委員で、９月以降検討を行い、 
決定して行く事になります。（最終的な決定は、 
12 月議会での、議会議決となります。） 



 成田新高速鉄道の今年度計画  
県企画部は成田新高速鉄道の事業化にむけて準備をすすめており、今年度は調査業務を実

施し、調査は主に印旛沼周辺のボーリングによる地質調査を予定しています。（成田新高速

鉄道は、昨年の運輸政策審議会で、「2015 年までに開業することが適当」と位置付けられた

の受けた県が国および周辺市町村、鉄道会社と共に成田新高速鉄道事業化推進検討委員会

を設置し、協議をすすめております。） 
 
－北総公団線 ダイヤ改正－ 
８／１６、京成電鉄が９／１５からダイヤ改正をすると発表しました。これに伴い、 
北総・公団線の運行も変更されます。このダイヤ改正は、京成押上線八広駅の追抜設備が

完成したことによるものです。 
 
○特急が運転されます。（朝の急行は、全て特急にそして「印旛日医大駅」発になります。 
○下り急行が増発されます。（３本が６本になります。） 
○直通電車が増発されます。（上下４本増発されます。） 
 

 北千葉道路 ご存知ですか？  
県土木部は、国土交通省が事業主体となっている北千葉道路の印旛沼～成田市間について

概略設計に着手し、今年度も都市計画決定にむけて、調査・検討をすすめる。（北千葉道路

は、成田空港と東京都心を結ぶ自動車専用道路で、平成６年 12 月に地域高規格道路候補路

線として、市川～成田間 45ｋｍが指定されております。このうち、市川市の外環接続部か

ら千葉ニュータウンまでの 32ｋｍは既に都市決定をうけ、鎌ヶ谷市～印旛村間は千葉ニュ

ータウン内に 100 メートル道路を導入する。100 メートル道路は北総公団線の両側に自動

車専用道路として設置する。なお、側道部として現在供用中の国道 464 号線を配置させて

いる。ニュータウンから先の成田方面についても道路と成田新高速鉄道との併設を計画し

ている。） 
 

 自治体再編 どう考えますか？  
市町村合併が加速度を増して、進みつつあります。印西市でも議会主導で近隣市町村との 
合併に関しての勉強会を開いて行こうとする動きがあります。市町村合併は必要なのか。

１７年３月の合併特例法の期限切れを視野に、その動きは急になりえるかもしれません。

私が、皆様に認識していただきたいのは「市町村合併」は行政のリストラではないという

ことです。「民間ではリストラが進んでいるけど、役所はなんだ、人を減らせ」という論調

に社会が傾きつつあるように思います。しかし、合併の問題は財政効果面のみなのか、私

は合併の必要性を皆様とともに考えて参りたいと思います。もちろん、再編についての動

きがあれば、随時ご報告して参りたいと思います。 
 

 平成 13 年第３回定例議会が開催されます。  
 平成 13 年度第 3 回印西市議会定例会は、平成 13 年 9 月 5 日（水曜日）～9 月 27 日（木

曜日）まで 23 日間の会期で開催されます。定例会開催に先だち、議員から市の執行部に対

して、一般質問の事前通告をいたします。この内容につきましては、次回発行のこの紙面

にてご紹介したいと思います。よろしくお願い致します。（皆様からの市政に対する、ご意

見や疑問点、ご質問はいつでもお受け致しますので、お気軽にご連絡をいただければ幸い

です。） 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。この紙面へのご批判、ご意見、また市政へ

のご提言をお待ちしております。よろしくお願い申し上げます。 
                                ぐんじとしのり 


